

Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

The major heritage perspectives of Aix-Marseille University

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.
Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.

Requalification et traitement énergétique des façades des bâtiments de l'IUT sur le site Gaston Berger à Aix-en-Provence

Renovation and energy treatment of the fronts of the IUT buildings on the Gaston Berger site in Aix-en-Provence

Dans le cadre de l'opération projetée de requalification globale du site, les travaux programmés seront la reprise de l'enveloppe de certains bâtiments en intégrant une remise à niveau des systèmes de ventilation des locaux.

Within the framework of the projected operation of global requalification of the site, the programmed works will be the resumption of the envelope of some buildings by including an upgrade of the ventilation systems of the rooms.



Rejoignez le réseau !

Join the network !



www.univ-amu.fr

Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Programmation :	2024	Programming :	2024
Etudes :	2025	Studies :	2025
Travaux :	2026-2027	Works :	2026-2027
Budget :	3 200 000€	Budget :	3 200 000€

Financements

Financing

2 millions d'euros
million euros



0.7 million d'euros
million euros



0.5 million d'euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier